

Après 40 années de calme relatif en matière de circulation de la dengue, la Réunion a connu entre 2018 et 2021, 4 épidémies d'ampleur progressive et aux conséquences sanitaires croissantes menant à l'endémie.

Depuis la fin de l'été austral 2021, la circulation est faible mais le risque d'épidémies périodique subsiste.

DENGUE A LA REUNION: OÙ EN OUS?

Santé publique France la Réunion vous convie à un séminaire destiné à partager un état des lieux relatif à la dengue dans notre territoire.

LE 14 DÉCEMBRE 15H À 20H

Dans un format qui laissera une large part aux échanges, des professionnels locaux hospitaliers, du laboratoire, de la lutte anti-vectorielle, de la recherche ou de la surveillance présenteront les dernières données et connaissances sur le sujet.

HOTEL LE RECIF

50, avenue de Bourbon 97434 Saint Gilles les Bains

PRÉ-PROGRAMME

14H30: ACCUEIL DES PARTICIPANTS

15H00: DÉBUT DES PRÉSENTATIONS

15h00 : Clinique de la dengue et particularités régionales
 Formes atypiques à la Réunion
 Les comorbidités prévalentes à la Réunion et leurs
 implications
 Le lien ville/hôpital dans le cadre de la prise en charge
 des cas avec signes d'alerte en ambulatoire
 Discussion sur la session

• 16h15 : Etudes cliniques passées, en cours et futures sur le territoire

17H30 : PAUSE

18H00: REPRISE DES PRÉSENTATIONS

- 18h00: La lutte anti-vectorielle et ses évolutions
- 18h30: Les nouveautés du laboratoire....
- 19h00: et de la recherche fondamentale

19H30 : DISCUSSIONS ET ÉCHANGES DE CLÔTURE